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Buenos días y bienvenidos a nuestro primer servicio. Los domingos por la mañana, tenemos dos servicios, el 

primero de los cuales es nuestra actualización de la profecía bíblica, que hacemos semanalmente. Y luego el 

Segundo Servicio es el sermón, y actualmente estamos en el Libro de los Hebreos, pero hoy va a ser el 

sermón de Navidad y que será transmitido en vivo a las 11:15 a.m. hora de Hawai. Vamos a ver el poder de 

la fe sobre el miedo en relación a José, y el nacimiento del Salvador. Y, también vamos a hablar de, por qué 

es, que incluso celebremos la Navidad, conociendo sus orígenes paganos y que Jesús no nació el 25 de 

diciembre. Entonces, ¿estamos bien? ¿Están todos de acuerdo? Vamos a hablar de eso, será hoy a las 11:15. 

Para aquellos de ustedes que están viendo a través de YouTube o Facebook, queremos redirigirte en este 

momento a jdfarag.org, y allí tendrán la totalidad sin censura e ininterrumpida de la actualización de la 

profecía de hoy.  

Muy bien. Quiero hablar contigo sobre lo que está a la vuelta de la esquina. A pesar de todo lo que parece 

venir contra nosotros en el mundo de hoy con todo lo que está pasando en el mundo de hoy, Sin duda, has 

escuchado este dicho, "a la vuelta de la esquina". Normalmente está en el contexto de algo como: Hey, 

realmente ha sido un invierno duro o invierno oscuro, me atrevo a decir, pero la primavera está a la vuelta 

de la esquina. Bueno, probablemente ya sabes a dónde voy con esto, así que iré directo al grano. Sí, 

realmente se está oscureciendo, se está poniendo realmente mal, pero el arrebatamiento está justo a la 

vuelta de la esquina. Sí. Voy a dar un paso más y sugerir que en virtud del hecho que se está poniendo tan 

mal con todo que está sucediendo y todo que está en contra de nosotros, que en realidad es una prueba de 

lo cerca que estamos realmente. Y ya hemos hablado de eso antes. De hecho, creo que hemos hablado 

sobre eso la semana pasada. La Escritura está repleta de hombres y mujeres de Dios que experimentan una 

tremenda adversidad, y eso es casi un eufemismo. Es decir, una dificultad tremenda.  

De hecho, para el segundo sermón de Navidad, quiero hablar un poco sobre lo difícil que fue para José y 

María. Creo que no tenemos ni idea de lo duro fue para ellos en ese momento. Pero de nuevo, la escritura, 

tanto del antiguo como del nuevo testamento. Tremenda adversidad. Estos hombres y mujeres de Dios 

utilizados poderosamente por Dios. Y muchos de ellos no sabían lo que estaba a la vuelta de la esquina. Uno 

de esos hombres, de hecho, es mi favorito. Por supuesto, todos son mis favoritos, ¿verdad? Pero por hoy, 

Jacob va a ser mi favorito. Es difícil leer el relato. Es decir, toca fondo. Tocó fundo. Y en lo que a él respecta, 

en este punto de su vida, José lleva mucho tiempo muerto. Yo sugeriría que todavía está de luto por la 

muerte de José, así lo cree él. Hace cuántos años que ha vivido con esta noción, y por cierto, José, era su hijo 

favorito de todos sus hijos. Y ahora está aprendiendo como sus hijos vienen a él, habiendo regresado de 

Egipto sin Simeón, que Egipto exige a Benjamín, para que demuestre que no son espías.  

Así que vienen a su padre, y Génesis, 42 verso 36 registra esto para nosotros. Su padre, Jacob, les dijo 

después de que se lo contaran, "Me han privado de mis hijos. José ya no está y Simeón ya no está, y ahora 

quieren llevar a Benjamín". Por cierto, Benjamín y José eran de la misma madre. Eran hermanos biológicos 

de la misma madre y Benjamin, el más joven, Benyamin. Y en lo que respecta a Jacob no a Benjamín. Y luego 

dice estas cuatro palabras, y estas cuatro palabras, son palabras que hemos dicho en nuestras propias vidas. 

"¡Todo está en mi contra!" Parece que todo sigue yendo de mal en peor. Sí, puede parecer eso. Puede 

parecer que todo está en contra de Jacob, pero oh, Jacob, si supieras lo que estaba a la vuelta de la esquina 

para ti. Oh, si lo supieras. Te vas a llevar una gran sorpresa. Y se encuentra en el capítulo 45, empezaré a leer 

en el versículo 26. Así que vuelven ahora, los hijos, y le dicen a su padre, "Le dijeron: 'José aún está vivo, y es 

gobernador de toda la tierra de Egipto". Y el corazón de Jacob se detuvo, [Se ha saltado el ritmo, como 

podríamos decir, y se nos dice por qué]. porque no les creyó".  
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De ninguna manera. ¡Cómo! ¿José está vivo? Sí. No puede ser. ¡Claro que sí! No te creo. "Pero [versículo 27] 

cuando le contaron todas las palabras [palabras] que José les había dicho, [la palabra] y cuando vio los carros 

que José había enviado para llevarlo, [la palabra de Dios, y la provisión de Dios, él creyó] el espíritu de Jacob, 

su padre, revivió. Entonces Israel, [hablando de Jacob] dijo: 'Es suficiente. [¿Te imaginas?] José mi hijo sigue 

vivo. Iré a verlo antes de morir".  

Bueno, es incluso mejor que eso. La razón por la que empiezo así es porque nuestro mayor que José, Jesús, 

de quien José es un tipo, está vivo y su regreso por nosotros está a la vuelta de la esquina. Sin embargo, 

¿tiene que haber un sin embargo? Sí. El sin embargo, es que es muy probable que continúe para ir de mal en 

peor con todo que está sucediendo, y todo incluso ahora está en contra de nosotros. En realidad, esta 

adversidad que está en contra de nosotros puede ser una cosa buena incluso una cosa de Dios. Y te explico 

por qué lo digo. Es por la adversidad que nos hará mirar incluso a Quién, no al qué, está a la vuelta de la 

esquina. Voy a compartir en el Testimonio 'Pero Dios' hoy, uno de tantos, Me refiero a que muchos, que 

conseguimos- ¿Te das cuenta de cuántas personas han venido a Cristo gracias a esto, ¿cuándo empezó esto? 

Todo comenzó a suceder; todo estaba en contra de nosotros, pero Dios. De hecho, ya que hablamos de José 

solo muy rápido, que de nuevo es un tipo de Cristo. Es realmente notable cuando le dice a sus hermanos, Sí, 

lo que hiciste contra mí, contra mí, tú lo hiciste para el mal, pero Dios lo hizo para el bien, para la salvación 

de muchos en este día. En otras palabras, si no hubieras, por muy malvado que fuera venido contra mí como 

lo hiciste, no habría la salvación de muchos en este día. ¿Puedes conectar esos puntos? Ya lo he dicho antes. 

Lo diré de nuevo. Este es tan buen momento como cualquier otro para decirlo, Espero que no te canses de 

que lo diga. Doy gracias a Dios por esta crisis. Doy gracias a Dios por ella. Ha traído tanta gente- y nunca 

sabremos de este lado del Arrebatamiento. Tanta gente que estará en la eternidad por esto, como sólo Dios 

puede. Esto es algo bueno. Es una cosa de Dios porque impulsa a la gente a mirar hacia Él.  

Porque si realmente lo piensas todo lo demás ha sido desmantelado y destruido. Si me permites 

amablemente, quiero compartir con ustedes específicamente con respecto a la adversidad. Ya está 

ocurriendo. ¿Pero qué es lo que viene? Oh, Dios mío. Lo hago porque es una otra indicación, incluso la 

demostración de lo cerca que está estamos a lo que está a la vuelta de la esquina. Así que para hacer eso, 

vamos  a terminar la transmisión en vivo en este punto y te redirigiremos, si aún no está allí, a la página web. 

Así que quiero compartir con ustedes un correo electrónico que recibí la semana pasada. Tengo permiso 

para compartirlo con ustedes hoy anónimamente, por lo que creo que verán son razones obvias. 

"Querido pastor J.D, Quería compartir con ustedes más pruebas de los días oscuros que esperan a los que 

quedan atrás. Lo que he adjuntado sólo puede ser descrito como escalofriante, teniendo en cuenta sus dos 

últimas  actualizaciones de la profecía, lo que me obligó  a compartir lo que sé. Durante los últimos 20 años, 

he estado trabajando en la industria de alta tecnología en Silicon Valley, específicamente relacionados con la 

RFID en Alien Technology. (sí, ese es realmente su nombre, Alien Technology ) [Te lo dije, inteligencia 

artificial. Es inteligencia satánica]. En 2008, mi socio y yo nos fuimos y empezamos nuestra propia compañía 

de RFID, centrándonos en una programación de alta velocidad y aplicaciones médicas. La semana pasada, 

nos pidieron que nos uniéramos a un equipo de desarrollo que trabaja con el gobierno. Fue sólo durante, y 

más tarde después, sin embargo, que nos enteramos de un más siniestro requisito del cliente y no como se 

nos describió antes. Resulta que el equipo del gobierno presente no era la FEMA, como era de esperar. 

De hecho, nadie de la FEMA estaba presente, ni ninguno de los esfuerzos de desarrollo que salga de este 

proyecto, van a ser compartidos con la FEMA, lo que parece extraño. Y entonces se hizo la pregunta, Oh, 

entonces, ¿quién es exactamente ¿el grupo con el que nos reuniremos hoy? Por qué es el Departamento de 

Seguridad Nacional, por supuesto. Hmmmm.  
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Todo lo que podía pensar era en tus enseñanzas sobre el engaño y lo frecuente que se ha vuelto en estos 

últimos días. Después de nuestro incómodo encuentro con DHS y más detalles gráficos que no puedo 

discutir, He encontrado el original SBIR (Small Business Innovation Research) en la página web, [Hemos 

incluido ese enlace, por cierto] junto con otros diez programas, [once en total, uno de los cuales uno de los 

once que se les dio para ofertar. Hablaremos de eso en un momento,] junto con otros diez programas 

actualmente activos en el Departamento de Seguridad Nacional. Estos son programas activos, en curso y de 

alto nivel que el DHS está trabajando. Aquí está el resumen, así como como el enlace a la página web. 

Número uno. Inteligencia artificial automatizada, (I.A.) Alertas de socorro y monitorización". Había incluido 

algún comentario entre paréntesis, y yo lo añadí y lo edité y luego se lo envié a él para que lo viera. Quería 

asegurarme de que estaba evaluando esto con precisión desde una perspectiva profética, y dijo: "Sí, eso es 

correcto".  

Entonces, ¿qué es esta inteligencia artificial ¿Alertas de socorro y vigilancia? Esto es Vigilancia y Control de la 

Población. Número dos. "Contramedidas de rápido despliegue en perímetros y estructuras protegidas". ¿Lo 

has captado? ¿Perímetros y estructuras protegidas? ¿Qué te parece eso? ¿Suena eso a Cuarentena/ 

¿Campos de concentración? Número tres, se pone mejor. "Detección no invasiva y en tiempo real de 

microelectrónica falsificada". Bien, ahora la cosa es así. Así que ahora mismo, no hay realmente ninguna 

manera de autentificar el estado de vacunación de alguien. Y esto es un problema, por cierto. Y, por 

supuesto, van a venir  con este sistema digital, que es el número tres, y será, dicen, no invasivo, es decir, 

acceso remoto y la detección y el seguimiento en tiempo real. Esto es lo que creo que se utilizará como 

autenticación de ID y la verificación de la vacunación. Y será una bio métrica, una bio identificación digital en 

el cuerpo. Y también hemos hablado de eso.  

Número 4, esto es interesante. "Plataforma de interoperabilidad Push-to-Talk de banda ancha". Vamos a 

descifrar este. ¿Qué es esto? Bueno, creo que es la interrupción y la censura de internet y de la 

comunicación celular. Una historia real. Alguien me envió, por medio de un mensaje de texto, un video, y 

cuando fui a abrirlo no era el video que enviaron. ¿Sabes por qué? Me enviaron el video correcto. Fue 

interrumpido, censurado por medio de esta tecnología donde pueden interoperar. Interoperabilidad, 

comunicación. Lo llevaré más lejos. Mientras que la semana pasada hubo potencialmente un problema 

técnico con la actualización de la profecía para aquellos que lo vean por medio de la transmisión en vivo, se 

está produciendo una gran cantidad de búferes, y es muy interesante porque la interrupción/lentitud es en 

puntos específicos. Hmm, Hmm. Cosas que te hacen decir: Hmm. Oh, vamos pastor, estás siendo paranoico. 

¿Estoy? Tienen la tecnología para hacerlo. Ya lo están haciendo. Lo sé. Feliz Navidad. Ellos oyen y escuchan y 

ven todo lo que haces. Ellos ven todo lo que haces. Piensa en eso la próxima vez que vayas al baño. Número 

cinco. Tengo que poner la frivolidad. "Un paso hacia la detección de los peligros biológicos". ¿Qué es esto? 

Guerra bioquímica, guerra química. Y es la supervisión y la ejecución de dicha guerra química. 

Número seis. "Control simplificado en los puntos de control del aeropuerto para pasajeros con movilidad 

limitada". Mi hermana vino para Navidad este año desde California, y cuando aterrizó en el aeropuerto se 

quedó atónita. Era como si fueran... Era como un campo de concentración. Así que dependiendo de tu 

estado tienes que ir en esta línea; todo estaba apagado y oscuro y cerrado, a diferencia de todas las otras 

veces cuando ella venía antes de que todo esto sucediera. Entiendes de qué se trata, ¿verdad? Esto está 

limitando los viajes, limitando la movilidad. De hecho, es realmente una cuestión de tiempo, creo. De hecho, 

en algunos aspectos y alabo a Dios por ello porque Él está frenando el mal y sostiene a los justos, pero es 

sólo cuestión de tiempo antes de que no seas capaz - Y aquí estamos en el medio del Océano Pacífico.  
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No podrá subir a un avión apenas con una prueba negativa. Tendrás que haberte inyectado con lo que sea 

esta cosa para poder subir a ese avión, si no, no se puede viajar, y es sólo cuestión de tiempo. Ahora el 

número Siete es el que la compañía de este hermano se le dio para ofertar. Es "Sistema de seguimiento de 

víctimas mortales, (MFTS)" Hablaremos más de esto en un momento, pero esto es Reducción y seguimiento 

de la población de humanos, vivos o muertos. OK, aguarda un poco, vamos a volver a eso. Número Ocho 

"Próxima Generación de Detectores  espectroscópicos de radiación personal". SPRDs para abreviar, puedo 

decir mejor SPRD. ¿Qué es esto? Ohh. Me parece que se trata de un sistema de detección y guerra química. 

La próxima generación de detectores personales? ¿Para qué se necesita un detector de personal de 

radiación? Porque hay radiación, por eso. Número Nueve. "Diagnóstico de avance de campo para Toxinas de 

la lista de agentes seleccionados". Lo siento, me estoy riendo. ¿Sabes qué es esto? Esto es una guerra 

química por medio de venenos y toxinas en el aire, tierra y mar.  

Y por cierto, esto es lo que están rociando en los cielos conocido como estelas químicas. Están rociando los 

cielos y están envenenando el aire y están envenenando el suelo y los alimentos y están envenenando el 

agua. Oh, vamos. Este es un proyecto activo, y voy a dar una línea de tiempo aquí en un momento, eso 

realmente arruinará tu año nuevo. El número diez parece estar relacionado con el número nueve. Es un 

"Detector de uso para amenazas químicas en aerosol". ¿Realmente? ¿Aerosolizado? Sí, se inhala o se 

inyecta. Te lo van a meter de alguna manera. ¿Qué es lo que te van a meter? Bueno, estas toxinas, estos 

venenos. Esto es Guerra Química Aerosolizada, Detección y Vigilancia, y ya lo están haciendo. Por cierto, si te 

interesa, hay un documental en línea, Creo que todavía está en YouTube a menos que lo hayan quitado. Es 

de Dane Wigginton de Geo Engineering. Watch.org, creo que es el sitio. Y ha hecho un documental muy bien 

documentado y muy buen documental. Dura unas dos horas. Se llama "The Dimming", y es una prueba 

irrefutable de que han estado rociando los cielos con venenos, toxinas en el aire. Y quiero decir, es - no lo 

recomiendo para los débiles de corazón. Y no es una teoría de la conspiración, es una conspiración. ¿Sabes lo 

que es una conspiración? Es conspirar juntos. Es una conspiración, pero no es una teoría.  

Y el número once, por último. "Del lado del puerto al lado de la pluma: Bajo Coste Detección/Diagnóstico 

para Enfermedades Transfronterizas de Alta Consecuencia o enfermedades animales de declaración 

obligatoria a nivel nacional, Especialmente aquellos con propensión zoonótica". ¿Lo has captado? Me parece 

que es otro llamado virus  y la variante se extendió a nivel nacional e internacionalmente, culpando a, no sé, 

murciélagos, gatos. Según Los Simpsons, ya sabes esos grandes teólogos, Los Simpsons, va a ser la gripe del 

gato, así que, sólo quería hacerle saber sobre eso por adelantado. Estos son once proyectos que están sobre 

la mesa mientras hablamos. Continúa escribiendo en su correo electrónico para mí, "Como creyentes en 

nuestro Señor Jesús y esperando su pronto regreso, mi socio y yo decidimos hace mucho tiempo que nuestra 

nueva empresa nunca utilizaría esta tecnología, nuestra experiencia o conocimiento para rastrear a las 

personas, vivas o fallecidas. Y así, respetuosamente, declinamos más esfuerzos en este sentido. Dios lo 

bendiga, Pastor J.D. y a todo su personal, ya que los mantenemos en nuestros pensamientos y oraciones. Y 

para todos los miembros de la iglesia allí, [que son ustedes] algún día, espero que podamos encontrarnos". 

Lo haremos, si no es aquí o allí, en el aire, seguro.  

La imagen es una captura de pantalla de un correo electrónico a su compañía en relación con el mencionado 

número siete, DHS221-007 Sistema de seguimiento de muertes en masa, (MFTS), y ha sido redactado para 

proteger su identidad, de nuevo por razones obvias. Dice lo siguiente. Esto es del DHS para él. "Espero que 

todo esté bien. Estamos buscando aplicar a otra propuesta. Esta propuesta es para un Sistema de 

Seguimiento de muertes masivas.  

 



Actualización de la Profecía Bíblica – 26 de diciembre de 2021 
A La Vuelta de La Esquina 

JD Farag 

 
5 

Fecha de la versión: 26 de diciembre de 2021 

 

El objetivo es desarrollar un dispositivo de bajo costo para asegurar que después de un Incidente con 

víctimas en masa (MCI), localización y recuperación exhaustiva detalles de los restos humanos se registran 

en el punto de descubrimiento, y se rastrean para documentar detalles relevantes para la identificación de la 

víctima y la aplicación de la ley. Buscamos desarrollar una etiqueta electrónica de bajo costo y espacialmente 

consciente  para catalogar toda la información de localización de restos humanos información dentro de 

[¡Escucha esto!] una herramienta centralizada de almacenamiento y visualización de datos. La idea es 

combinar una etiqueta con algún tipo de almacenamiento y G.P.S. donde podemos conectar esa etiqueta 

con la víctima/ detalles del entorno, fotos y texto descriptivo general. Esta sería una etiqueta activa que se 

conectará a los nodos de comunicaciones móviles de IoT [Internet de las Cosas], que también hay que 

desarrollar".  

Así que después de un correo electrónico de seguimiento a este hermano, primero agradeciéndole por 

enviarme esta información, le pregunté sobre la línea de tiempo de todo esto, y respondió con las fechas 

previstas de este SBIR, que se dividen en seis diferentes fases. Fase 1: Presentación de proveedores y 

revisión de la calificación- 21 de enero de 2022. Eso es el próximo mes en aproximadamente un mes, el día 

21. Fase 2: Revisión de la propuesta y crítica del DHS 31 de marzo de 2022 Fase 3: Análisis de costos y 

presentación de concepto - 20 de abril de 2022. A la vuelta de la esquina. Fase 4: Prototipo y pruebas Del 2 

de mayo al 8 de julio de 2022. Fase 5: Selección de la oferta / Adjudicación del contrato- 3 de agosto de 

2022. Y por último, la Fase 6: Despliegue- 1 de septiembre de 2022. Esa es la línea de tiempo. A 

continuación, proporcionó un último comentario en su correo electrónico de seguimiento a mí, diciendo, "En 

cuanto a otros puntos que vale la pena destacar, uno de ellos era la manera fría que hablaban y de hecho el 

tema fue discutido. Incluso la frivolidad en un momento de la reunión, que parecía totalmente inapropiado". 

Frío, insensible, calculado. Esto es lo que están planeando. Esto es lo que viene a la vuelta de la esquina, 

contra nosotros y de alguna manera, en cierta medida, está ya aquí trabajando contra nosotros.  

Ahora, supongo que la pregunta se convierte en una de cómo se produce esta Fatalidad Masiva El sistema de 

rastreo, y todos los que lo acompañan, ¿encajan con la profecía de la Biblia? Y para la respuesta a esa 

pregunta no necesitamos mirar más allá que al Libro del Apocalipsis, específicamente los capítulos 6 a 19, 

que son todos sobre la tribulación de 7 años Más concretamente, la conocida y a menudo citada 

especialmente en los últimos tiempos, profecía en Apocalipsis 13 sobre una identificación digital biológica 

que rastreará a todos los humanos en el planeta, y determinará si serás capaz de funcionar en la sociedad, 

socialmente en función de su puntuación de crédito social. Porque todos vamos a estar conectados al 

Internet de las cosas, que ahora se denomina como la Internet de los Cuerpos. De nuevo, me perdonarán 

por decir esto cada semana, parece que ahora, pero este es el final del juego. Aquí es donde va todo esto. 

Esto está a la vuelta de la esquina. La tecnología ya está en marcha. De hecho, esta es una de las razones por 

las que sabemos que es esto, que así es como termina. Termina en el Arrebatamiento para el creyente, y 

termina en la tribulación de 7 años para los no creyentes. Así es como termina. 

No se puede avanzar mucho más más allá de esto, porque si lo haces, entonces tan rápido como la 

tecnología ha avanzado hasta ahora, si se adelanta incluso diez años, y no estoy fijando la fecha, pero incluso 

si se adelanta diez años, se excede, a este ritmo, y no va a ser al mismo ritmo que los últimos diez años. Será 

incluso más rápido. Y vamos diez años adelante, y la tecnología que encontraremos en diez años supera la 

tecnología que tenemos en la Biblia. Creo que hemos hecho una actualización, fue hace un tiempo, titulado 

"Golpea mientras el hierro está caliente". Lo has oído decir, sin duda lo dicen todo el tiempo, "Nunca dejes 

que una buena crisis se desperdicie". Bueno, ellos crearon esta crisis. ¿Crees que la van a desperdiciar? 

¿Crees que no van a aprovecharse de ella?  
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Entra el Gran Reset y un tal Klaus Schwab y la cuarta revolución industrial, que es un transhumanismo, la 

fusión del hombre con la máquina. Ya está aquí, la tecnología ya está aquí. Llegará por medio de un Elon 

Musk tipo chip Neuralink en el cerebro que te conecta a la Internet de los Cuerpos. Así que te rastrean - 

todos estos once que acabo de pasar, todos ellos apuntan exactamente a lo que se nos dice en la profecía 

bíblica. Es con precisión, 100% de exactitud. Todo está descrito, y usted sabe - Escúchame. ¿Qué vas a decir? 

No, no voy a escucharte... Sólo tengo que - sólo escuchen a  mi corazón, por favor, en esto. Estoy luchando 

como estoy seguro que tú también. Estoy luchando tanto con todo esto porque estoy mirando todo esto y 

observo a la gente, y no puedo por mi vida entender como es que no pueden verlo. Están tan ciegos. Lo 

único que puedo siquiera acercarse a la solución de mi corazón es que tal vez sea la gracia de Dios, porque si 

supieran si lo vieron y aún así rechazaron a Cristo, su juicio por toda la eternidad es peor y son golpeados 

con más rayas, Jesús dijo, en los registros del evangelio de Lucas. Entiendes que va a haber diferentes niveles 

en el infierno por toda la eternidad. Y por cierto, el infierno es para toda la eternidad. Y yo sólo... es 

inexplicable.  

Y cuando pienso en Jesús enseñando en parábolas. Incluso los discípulos le preguntaron, ¿por qué? ¿Por qué 

lo haces? Por qué no... ¿Por qué enseña en parábolas? ¿Por qué los enigmas? Y es realmente la gracia de 

Dios, porque Él ya sabía que lo iban a rechazar. Y serás juzgado según la luz que se te ha mostrado. Así que si 

lo hubieran visto, si lo hubieran recibido, y aún así hubieran rechazado a Cristo, su condenación eterna sería 

infinitamente peor. Escucha, lo estoy intentando. Si tienes una explicación mejor, estoy absolutamente, muy 

interesado en escucharla, pero es lo único que puedo - Y luego añadiré a eso y incluir con eso; viene 

empaquetado con eso es, bueno, en realidad, el propio Salvador lo dijo, el engaño. El Apóstol Pablo 

escribiendo a los Tesalonicenses en su segunda carta, capítulo 2, habla de Dios mismo enviando un poderoso 

engaño, un fuerte engaño. Y se nos dice por qué lo hace, por cierto, es porque ya lo habían rechazado. Han 

rechazado la verdad. ¿Quién es la verdad? Jesús es el camino, la verdad y la vida; ya lo habían rechazado. En 

otras palabras, su decisión ya estaba tomada. Su destino ya está sellado, su corazón ya está endurecido. Y 

simplemente los entrega a - Dios nunca se impondrá a nadie.  

Así que si usted lo rechaza en Su gracia y Su misericordia, Te cegará la verdad. No engaña, Te está 

entregando al engaño en el que ya estás metido. De nuevo, eso es lo único que se me ocurre. ¿Es 

desgarrador? Por supuesto, es desgarrador. Me atrevería a decir que muchos de ustedes, durante la 

Navidad, de un familiar, la angustia de un miembro de la familia que no quiere tener nada que ver con usted 

debido a esto. Eres una amenaza para ellos. Por cierto, tú eres el problema. Y se creyeron esta mentira, y sin 

embargo oímos hablar de esta gente que tiene qué, ¿tienen su tercera vacuna de refuerzo ahora? Y si no son 

hospitalizados y finalmente mueren, es por eso. Y estamos escuchando cosas como, Chico, estoy tan 

contento de haber recibido mi vacuna de refuerzo en el hospital porque podría haber estado más enfermo. 

¿Qué? Me siento como, Jacob, sí un poco... Todo está en contra de mí, todo está en contra de nosotros. Mi 

familia está en contra de mí. Mi empleador está en contra de mí. Y por si fuera poco mi esposa estaba 

compartiendo conmigo, No quiero llegar demasiado lejos en esto, pero Creo que el Espíritu Santo quiere que 

yo que al menos comparta esto. De nuevo, Sólo estoy compartiendo mi corazón con ustedes. Iglesias. 

Iglesias. Y sólo pienso, ya sabes, que están diciendo: paz, paz cuando no hay paz. No tienen ni idea de lo que, 

está a la vuelta de la esquina. Pero Dios. Gracias a Dios por el "pero Dios", ¿verdad?  

El jueves por la noche, estuvimos  en el capítulo 54 y 55 de Isaías. Los dos capítulos tienen dos promesas. La 

primera es sobre aquello que está en contra de nosotros. Lo sabes bien, ¿verdad? Ningún arma forjada 

contra nosotros prosperará. Podría parecerlo. Podría parecer, Hombre, esto es realmente malo. Pero no 

prosperará, no prevalecerá.  
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Y en realidad se vincula a una segunda promesa muy conocida que nosotros - De hecho, probablemente sea 

más conocido, y está en el capítulo 55, sobre cómo los caminos de Dios no son nuestros caminos. Tan alto 

como los cielos están de la tierra también sus caminos son más altos que los nuestros. Tampoco son sus 

pensamientos,  nuestros pensamientos. ¿Cómo se relaciona eso con que ningún arma forjada contra ti 

prosperará? Me alegro mucho de que preguntes porque te lo voy a contar. Ningún arma forjada contra el 

pueblo de Dios prosperará, pero la forma en que Dios lo va a hacer no es la forma en que nosotros 

pensamos. Al final, Él tendrá la palabra final. Pero no es como nosotros pensamos, no es la forma que 

nosotros esperamos porque sus caminos no son los nuestros. ¿Podemos pensar en esto por un momento, 

muy rápido, si no te importa. ¿Te imaginas que Dios pensara como nosotros? ¿Piensas en eso? Qué miedo 

daría eso si nuestros pensamientos fueran los pensamientos de Dios y nuestros caminos fueran los caminos 

de Dios? En primer lugar, seríamos un kimchi profundo. En segundo lugar, no sería Dios. Él es infinito. 

Nosotros somos finitos y sus caminos son infinitos, demasiado altos para nuestro entendimiento finito. Así 

que Dios, tengo esta promesa de ti. Todo está en mi contra, y me prometes que ningún arma forjada contra 

mí prosperará. 

¿Has visto estas once armas que están forjando contra nosotros? Sí, lo vi. Sabía que lo eran, de hecho, por 

eso te lo dije antes de que ocurra para que cuando ocurra, lo creas. Pero también te digo que, sí, están 

forjando esas armas contra ti, pero espera a ver lo que voy a hacer, lo que está a la vuelta de la esquina. 

Bueno, ¿cómo lo vas a hacer Señor? O mejor preguntado, ¿Cuándo lo vas a hacer Señor? Porque no es cierto 

que no sólo es cómo pensamos o la forma en que pensamos, no es cuando pensamos, porque el tiempo de 

Dios no es nuestro tiempo. De hecho, Dios no está sujeto al tiempo. Dios habita una eternidad. Conoce el 

final desde el principio. Así que aquí estamos tratando de entenderlo, ¿verdad? Vamos, seamos sinceros. 

Estás en la iglesia. No quiero que me muestren las manos, pero ¿cuántos de nosotros están tratando de 

entender los caminos y los porqués de Dios? ¿Qué tal te va? Sólo hablaré por mí. No está funcionando muy 

bien para mí porque mis caminos no son sus caminos. Ahora, si yo fuera Dios, esta es la forma en que lo 

haría. Yo los quemaría allí mismo. Por eso no soy Dios. ¿Alguna vez se ha preguntado por qué es que cuando 

Lucifer se exaltó en el cielo y declaró que estaría por encima del Dios Altísimo, cuando se llenó de orgullo. 

"Enviaré mi trono por encima del Altísimo. Lo haré, lo haré" Yo, Yo, Yo, Creo que hay ocho Yo ahí. Como dijo 

uno, la letra I está apropiadamente colocada justo en medio de la palabra orgullo. También está justo en el 

medio de la palabra pecado [en inglés].  

Y también lo es la carta que escribo en medio de Lucifer. Así que cuando empieces a decir yo, yo, yo, ten 

cuidado. Pero ¿alguna vez te preguntas por qué cuando Lucifer hizo eso, porque Dios no acaba de decir, ¿en 

serio? Yo te he creado. ¿Vas a ser así? ¡Zas! Vuelve a empezar. Oh, ¿un tercio de ustedes está con él? ¡Zap! 

¿Por qué no lo hizo Dios? Bueno, si Dios hubiera hecho eso, ¿podrías imaginar cómo eso habría cambiado el 

aspecto del cielo para siempre? Así que ahora, en lugar de servirle por amor, por elección, todo el cielo, la 

hueste celestial le sirve ahora por miedo. ¿Oíste lo que le hizo a Lucifer el otro día? Será mejor que cuidemos 

nuestras P's y Q's hombre. Acaba de hacer un zapping a él y a un tercio de los ángeles. Será mejor que 

tengamos mucho cuidado. Y de repente cambia toda la dinámica. No, tenía que seguir su curso. Y nunca 

imagines que cuando Lucifer fue arrojado a la tierra, y como la serpiente tentó a Eva y engañó a Eva y el 

Pecado entró en el mundo, que Jesús era el Plan B, eso sería casi una blasfemia verlo así. Ese era el plan de 

Dios desde el principio. ¿No crees que Dios no sabía que Lucifer iba a hacer eso en el cielo? Él lo sabía antes 

de crear a Lucifer; Él sabía lo que Lucifer iba a hacer. También sabía lo que Adán y Eva iban a hacer. Él tenía 

este plan todo el tiempo. Digo todo eso para decir esto, todo va exactamente, precisamente, según el plan 

profético de Dios.  
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¿Te imaginas que Dios fuera sorprendido con la guardia baja por algo? ¿Cuándo decidió esto el DHS? El 

Proverbio dice, Él dirige los corazones de hombre como el agua fluye río abajo. Es como, Él es el único... Sí, 

adelante. Adelante. Sí, pero esto es malo. Lo sé. Mírame ahora, mira lo que voy a hacer Lo dices para mal. Y 

voy a volver a Jacob sólo una vez más; espero que no te importes. Y vamos a hablar de esto de nuevo en el 

sermón, el sermón de Navidad del evangelio de Mateo, por cierto. Pero creo que nos equivocamos mucho 

cuando no vemos a estas personas como personas reales como tú y yo. Jacob era igual que nosotros con 

todas las tensiones y presiones, y cuando toca fondo así- Cuando dice que todo está en mi contra hay casi un 

sutil, no se dice, pero tal vez implícito que incluso piensa que tal vez Dios está en contra de él. Y no te 

equivoques, de eso se trata Satanás, es para engañarte y hacerte creer que Dios está en contra de ti. Y nada 

podría estar más lejos de la verdad. Si usted está aquí en esta iglesia o viendo en línea y tienes alguna duda y 

tal vez el enemigo acaba de salirse con la suya, Te animo a pasar algún tiempo en el capítulo 8 de Romanos. 

Si Dios es por mí, y también lo dice en el original, si Dios es por mí, nadie, ninguna cosa ningún plan, nada 

puede estar en mi contra porque Dios está a mi favor. ¿Quién o qué va a ser? ¿Quieres venir contra mí? 

Ningún arma se forjó contra mí porque Dios está a mi favor. Nadie puede estar contra mí. De hecho, si 

quieres tratar de venir contra mí y hacer como los hermanos de José, este mal contra mí, Dios lo va a tomar 

como sólo Él puede. 

No estoy enfadado. Sólo estoy apasionado porque esta es la verdad, toda la verdad y nada más que la 

verdad. Así que ayúdame, Dios. Dios toma ese plan malvado- [Sí, ¡alabado sea el Señor! Sí, terminaremos 

aquí en un.. No miren sus relojes. Dios como sólo Él puede. Él toma eso que se forja contra nosotros y Él 

dice: Esto es bueno. Obsérvame ahora. Y Él sólo lo gira y lo trabaja y lo hace para bien. OK, una última cosa, y 

luego vamos a a su fin. Creo que mejor ejemplo de esto está en el Libro de Ester. ¿Recuerdas cuando 

estábamos pasando por el Libro de Ester, uno de mis libros favoritos, junto con todos los demás libros de la 

Biblia. Pero hoy, Esther es la favorita. Este tipo, Amán, está endemoniado, y consiguió que el rey emitiera un 

edicto, irreversible por cierto, para destruir a todos los hebreos. Y Mardoqueo... Es una historia fascinante. 

Quién hubiera imaginado que al final resultaría como lo hizo al final, el mal que se tramó contra ellos? Así 

que él consigue este edicto para matar a todos los hebreos, y Mardoqueo es, quiero decir, Amán está 

celebrando esto, de hecho, está construyendo estas horcas. No te imagines esto como lo sabes, colgando a 

alguien por el cuello con una cuerda. La horca que Amán construyó para Mardoqueo fue una estaca, 

directamente, que empalarían a la gente en vivo. Una forma cruel de morir. Eso es lo que estaba 

construyendo.  

Y resulta que,  es una coincidencia. ¿Verdad? El rey una noche no puede dormir, así que hace que le traigan y 

le lean Las Crónicas. Sabe que eso lo pondrá a dormir ahí mismo. Y resulta que es así. Qué coincidencia. 

¿Cuáles son las probabilidades de que agarren a esta crónica? Casi puedo ver la mano del Señor guiándoles 

mientras atraviesan la biblioteca para conseguir los pergaminos. ¿Cuál vamos a leer? El Rey no puede dormir 

de nuevo. Oh, vamos a coger ese. No, ese no. Este. Y leyeron el relato exacto de cuando Mardoqueo 

descubrió un complot para matar al rey y el Rey es como , Ho, porque es un rey local. Ho, ¿alguna vez 

recompensamos a este hombre? Eso no está aquí en el registro, rey. Tenemos que recompensarlo. Y 

entonces aquí está Amán, planeando y tramando toda la noche, aparece por la mañana temprano y el rey le 

dice a Amán Oh, me alegro mucho de que estés aquí. Hola, pregunta, ¿qué se debe hacer por el hombre que 

el Rey quiere honrar? Y aquí está Amán, tan lleno de sí mismo. Hablando de un asunto suyo. 624 

00:56:08,898 --> 00:56:13,336 Él está pensando, Oh, el rey quiere honrarme. ¿Y qué hace? Dice oh, describe 

con gran detalle. Creo que debería tener la bata, su bata, debería ser puesto en su caballo y él debería ser 

paseado por las calles y que lo aclamen y lo alaben. ¿Te imaginas? Estas son personas reales. Esto sucedió 

realmente. ¿Te imaginas?  
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Me hubiera encantado ser una mosca en un camello para ver la mirada en su cara cuando el rey se vuelve 

hacia y le dice: "Es perfecto. Ve a hacer eso por Mardoqueo. Y ya sabes, todo el asunto del banquete No 

tengo tiempo, no lo permite, pero es tan - Eso es lo que Dios está haciendo ahora. Es Ester 2 - la secuencia, a 

gran escala mundial. Aquí está el complot de Amán en este mundo contra nosotros. Y Dios está como, esos 

pasillos, las horcas que estás haciendo - De hecho, en los Proverbios dice, quieres tenderle una trampa a ese 

hombre? Vas a caer en la trampa que te has montado, y eso es exactamente lo que ocurrió. Acaba siendo 

empalado. Me hubiera gustado ver eso también. ¿Es eso malo? ¿Es eso retorcido? Sólo ora por mí. 

Empalado en la misma horca que él mismo hizo. Dios va a hacer eso. Dios está haciendo eso. Dios lo hace 

porque ninguna arma forjada contra nosotros prosperará. Punto, fin de la historia. Sí. [aplausos] BIEN. Muy 

bien, dije que iba a llevarlo a un cierre, así que vamos a llevarlo a un cierre. Ya sabes, esto es por lo que 

hacemos estas actualizaciones, ¿verdad? No sabemos cuándo, no sabemos el camino, no sabemos cómo 

porque sus caminos no son los nuestros. Pero lo sabemos. Lo sabemos. No sabemos cuándo, pero lo 

sabemos por la fe.  

Por eso es tan importante, de hecho, eso es Isaías 55 también. Busca al Señor, mientras pueda ser 

encontrado. Hoy es un día de salvación. No hay más tiempo. Tenemos que llevar a Jesús a la gente y la gente 

a Jesús. Y es por esto que terminamos con el evangelio y el ABC de la salvación. ¿Qué es el ABC? Bueno, es 

una explicación muy simple casi infantil de la salvación. No es una fórmula. La A es para admitir o reconocer 

que has pecado y necesitan un salvador. Porque si lo piensas, a menos que y hasta que lleguemos a ese 

momento, cuando admitimos o reconocemos que hemos pecado, no nos interesa el salvador. Creemos que 

somos lo suficientemente buenos. Y si le preguntas a la persona promedio en la calle, ¿vas a ir al cielo? Van a 

decir que sí. Y si les preguntas por qué, van a a decirte, básicamente, que soy una buena persona. Bueno, 

puede que seas una buena persona, pero Romanos 3:10 dice que nunca serás lo suficientemente bueno. "No 

hay nadie justo, ni siquiera uno". Y luego Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque "todos han pecado".  

Todos hemos nacido pecadores y "carecemos de la gloria de Dios", por lo que debemos nacer de nuevo para 

poder entrar en el cielo. Romanos 6:23 comienza con las malas noticias primero, porque es el castigo por ese 

pecado y luego ofrece rápidamente las buenas noticias. ¿Cuál es la mala noticia? Bueno, la mala noticia es 

que "la paga del pecado es la muerte", es la pena de muerte. Y por cierto, cuando al decir la paga del pecado 

es la muerte esto es eterno para toda la eternidad. Pero aquí está la buena noticia, "el don de Dios es vida 

eterna en Cristo Jesús nuestro Señor". La B es para creer en tu corazón que Jesucristo es el Señor. Como dice 

Romanos 10:9-10 "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás salvo". Sólo 

cree, en realidad es tan simple como la B, sólo cree. Y la C, por último, que viene como resultado de la B, 

cuando creas en tu corazón, vas a expresar y confesar con tu boca e invocar al Señor. Y esto es lo que 

Romanos 10:9-10 también dice, "Si confiesas con tu boca Jesús es el Señor y crees en tu corazón que Dios lo 

resucitó de entre los muertos, serás salvo. Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu 

boca que te confiesas y eres salvo".  

Y por último, y sé que para la mayoría de ustedes que escuchan esto todas las semanas, pero por favor, 

escucha Romanos 10:13 con diferentes oídos para escuchar hoy porque así es como se puede ser salvo. Sólo 

tienes que invocar el nombre del Señor. "Todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Bueno, 

¿no se supone que debo orar una oración? ¿Una determinada oración? ¿De cierta manera? No. ¿No se 

supone que, o tal vez debería limpiar mi vida primero? Realmente, eso es tan absurdo como ducharse antes 

de tomar un baño. No, Él te limpia de adentro hacia afuera. Es la obra de regeneración del Espíritu Santo 

viviendo en ti para vivir una vida santa. Vienes tal cual. Sí, pero pastor, no sabes lo que he hecho con todo el 

respeto, No quiero saberlo. Pero Dios lo sabe, y no hay pecado que Él no pueda perdonar.  



Actualización de la Profecía Bíblica – 26 de diciembre de 2021 
A La Vuelta de La Esquina 

JD Farag 

 
10 

Fecha de la versión: 26 de diciembre de 2021 

 

El único pecado imperdonable es rechazar a Jesucristo y blasfemar al Espíritu Santo. Ese es el único pecado 

que no puede ser perdonado. Cualquier otro pecado. Sí, pero no entiendes que estoy metido en cosas muy 

pecaminosas. ¿Por qué crees que vino Jesús? Sí, pero es malo. Jesús murió por los pecadores. Jesús pagó el 

precio por los pecadores. Él pagó el precio de compra de tu regalo de vida eterna, y lo pagó en su totalidad 

Sobre tu vida, tan pecaminosa y tan mala como ha sido o es, está estampado en la sangre de Jesucristo, 

pagado en su totalidad. Buenas noticias. Eres libre para irte. Tu deuda ha sido pagada. Eso es lo que significa 

la palabra evangelio. Son las buenas noticias. Es así de simple. Te lo imploro, cualquiera, y no hago 

suposiciones, puedes estar aquí en el servicio o viéndolo online. Por cierto, no es casualidad que estés 

viendo este video que te haya llevado a este video. Hoy es el día de la salvación. Te lo imploro, te lo suplico. 

Te lo suplico. No retrases la decisión más importante de tu vida, la vida eterna.  

¿Puedo compartir rápidamente un testimonio de Pero Dios? Esta viene de Brieann Cicero que escribe, Hola 

JD, Esto es algo así como un mensaje de seguimiento de tu Testimonio de Pero Dios presentado por Jamie 

Oppewall. Aunque esto fue hace dos o tres semanas, Soy una de las muchas almas que Jamie ha llevado a un 

conocimiento salvador de nuestro Señor y Salvador, Jesucristo. Trabajé en el mismo hospital que él, y hace 

unos dos años me llevó a Cristo. Desde entonces, he estado viendo sus videos y actualizaciones cada 

semana. He llevado a mi madre y a mi marido a Cristo y sigo enseñando a mis hijos pequeños, de cinco y dos 

años, la verdad y la sabiduría que viene de la Biblia. Este verano pasado, sabía que no faltaba mucho para 

que el hospital que tanto Jamie como yo trabajamos iba a ordenar el pinchazo. Empecé a buscar trabajo. 

Entrevista tras entrevista, todas las empresas con las que me reuní exigían la vacunación. Me sentí 

desesperada y estresada porque sólo sabía que no podríamos sobrevivir con los ingresos de mi marido. ¡Pero 

Dios! Me ofrecieron un puesto a las pocas semanas del mandato del hospital, en una conocida empresa de 

Nueva Inglaterra. Estaban dispuestos a pagarme más y yo podría trabajar menos.  

Sin embargo, la empresa ordenó la vacuna pero aceptó mi exención religiosa que escribí basada en la que 

me enviaste. Ahora puedo pasar más tiempo con mis hijos, y desde entonces he encontrado una increíble 

iglesia local, donde tanto mi marido como yo fuimos bautizados el pasado mes de octubre. Mi hijo asiste a su 

Academia Academia  y estoy más que orgullosa de verlo llegar a casa memorizando las escrituras. Me dice 

que quiere ser pastor algún día. [Tenemos que hablar sobre eso]. ¡Dios es realmente sorprendente! Él ha 

abierto mis ojos a la verdad que me ha sido ocultada toda mi vida. Estaba ciega, pero ahora veo. Gracias, JD 

por decir siempre la verdad en el amor. Y que Dios te bendiga a ti, a tu familia y a tu ministerio con mucho 

amor. Brieann Cicero Alabado sea el Señor [aplausos]. 
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- Comunicado de prensa del DHS: 

https://www.dhs.gov/science-and-technology/news/2021/11/22/news-release-dhsannounces-sbir-pre-

solicitation 

- Isaías 54-55, "Nada formado contra ti prosperará", video: 

https://youtu.be/ziCuSZnYnTQ 

 


